



*Ne pleurez pas au bord de ma tombe,
approchez-vous doucement,
Pensez combien j'ai souffert
et accordez-moi le repos éternel.*

La famille et les amis de

Monsieur Charles AESCHBACHER

ont la douleur de faire part de son décès. Il s'est endormi le samedi 20 novembre 2010, après une longue et pénible maladie supportée avec courage et dignité, entouré de l'amour et de l'affection de sa famille.

Selon le désir du défunt, le dernier adieu a eu dans la stricte intimité de sa famille, suivi de l'incinération.

Adresse de la famille:

Mme Josette Aeschbacher, Cité Saint-Michel 12, 1635 **La Tour-de-Trême.**

Le présent avis tient lieu de lettre de faire part.